



# 夢未来あさひかわ

No. 3  
1999.04.07.

## 三井あき子 投票日まであと3日！

“目指せ必勝”  
最後の総行動を！

### 【東旭川事務所でミニお茶懇】

東旭川本町(通称)は、三上善三郎(自民党)の地盤であったが、出馬辞退にともない空白地帯になった。「このままでは、草刈り場にされ東旭川が駄目になってしまうのではないか。」「地元の要望意見を聞いてくれる議員は必要」「地元東旭川から市議を！」という機運が盛り上がり、同期会のメンバーを中心となり地元出身の『笠木かおる』東旭川事務所開設にこぎつけたのである。

その東旭川事務所において、3月30日19:00より『三井あき子、笠木かおる』ペアミニお茶懇が開かれた。

応援に、地元東旭川出身でもある青木延男道会議員、山田孝夫東川町々長も駆けつけ、なかでも青木道議は、「笠木の名前は、笠井幸衛(日本社会党)の笠と、青木の木を取った名前で悪い人間はない。地元でおおいに頑張ってもらいたい！」とユニークな挨拶をし激励した。

ペアミニお茶懇は、60余名にも及ぶ地元東旭川在住支援者が集まり盛大に行われた。

### 【支援者からの手紙紹介】

笠木様

昨日は、当社の展示会があり出席できず申し訳なく思っています。

4名減となった市議選を戦うという困難な時期となりましたが、笠木さんが政治の世界の多くを知っている中で、これは覚えていかなければと思うところを皆さんに伝えられれば、必ず道が開けると思っています。「約束した事は守る」「口先だけの良い事や、人の顔色を見ての発言、行動」には十分注意され、これからは笠木さんの「良き人柄」「良き人格」を売って一生の宝となるようなでっかい夢を実現してほしいものです。すべてが勉強です。努力した分、身についているものです。それ

でないと努力した甲斐がありませんから4月11日は、通過点と思えばどうでしょう。あせらず、いそがず、身のまわりからしっかり基盤を作っていく事のほうが将来も安心だと思います

笠木さんに、東京地検特捜部長熊崎勝彦さんからのメッセージを送ります。

『至誠にして動かされざるものは、いまだこれあらざるなり』誠意をもって人の心を動かすという意味だそうです。

私の思いも送ります。

『額に汗して働く正直な人たちが、ばかを見ないような社会にしたい』政治家の役割だと思います。体に気をつけて頑張って下さい。

N.Oさんより

☆ ★ ☆ ★ ☆ ★ ☆ ★ ☆

政治は心になり、心強くして地域発展のため骨身をくだいてください。税金ドロボウにならないで下さい。

S.Yさんより

☆ ★ ☆ ★ ☆ ★ ☆ ★ ☆

現在の市議会議員全員評価できる人はいません。市民の為のほんとうのボランティア精神をもった議員になって下さい。

T.Uさんより

### 知事・道会議員投票日4月11日(日)

# 笠木かおる

笠木かおる連合後援会

旭川市豊岡6条4丁目5-2

TEL33-7714.FAX33-7764

発行 夢未来あさひかわ編集局